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Abstract (en)
The device has an elongated structure (200) comprising ends (210, 220), where the ends have a rotational drive unit (300) provided for cooperating
with an end of a tube transversal to the winding or unwinding ends of a safety cover of a swimming pool. A support point (A) is provided at the level
of one end (220) for support on a surface on which the device is displaced, for forming a lever arm. The lever arm opposes a rotational movement
effort exerted on the structure when the safety cover is wound or unwound and the device is displaced.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif mobile d'enroulement motorisé D d'une couverture de sécurité (C) pour bassin de type piscine P, couverture du
type de celle constituée par au moins une bâche souple 100 rigidifiée et/ou maintenuee par des tubes transversaux 110 dont les extrémités 111
et 112 viennent s'appuyer sur chaque côté du bassin. Ce dispositif est remarquable en ce qu'il est constitué par une structure 200 sensiblement
allongée comportant : - à une première extrémité 210 un moyen d'entraînement en rotation 300 venant coopérer ponctuellement avec l'extrémité
112 d'un tube transversal 110 à des fins d'enroulement ou de déroulement de ladite couverture C, et, -au niveau de sa deuxième extrémité 220, un
point d'appui A sur la surface sur laquelle circule ledit dispositif pour former un bras de levier s'opposant à l'effort de mise en mouvement en rotation
exercé sur la structure 200 au fur et à mesure que s'enroule ou se déroule la couverture C et se déplace le dispositif D. Applications : domaine de la
sécurité des bassins pour piscine.
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